

PRESSEMITTEILUNG

Ein komfortabler und funktionaler Urbino 8,9 LE für Griensteidl in Bayern – Partnerschaft mit Transdev-Gruppe wird ausgebaut

Bolechowo, 09.12.2015

Solaris Bus & Coach hat jüngst im Produktionswerk in Bolechowo bei Posen einen modernen Linienbus Urbino 8,9 LE an das private Verkehrsunternehmen Griensteidl GmbH mit Sitz im bayerischen Gröbenzell übergeben. Das Fahrzeug trägt die Farben des Aufgabenträgers Münchner Verkehrs- und Tarifverbund (MVV) und wurde durch Christian Glück, Geschäftsführer der Griensteidl GmbH, persönlich in Empfang genommen. Bundesweit haben Unternehmen der Transdev-Gruppe bereits seit Jahren unterschiedliche Fahrzeugtypen von Solaris im Einsatz.

Der Solaris Urbino 8,9 LE, der die Flotte von Griensteidl nun verstärkt, ist mit einem abgasarmen Euro-6-Motor Cummins ISB6.7 E6 250B (182 kW) und Voith-Diwa-6-Getriebe ausgestattet. Der Innenraum des Busses hat eine angenehme LED-Beleuchtung. Auch die Tagfahrlichter nutzen diese energiesparende und umweltfreundliche Technologie. Für einen noch besseren Fahrkomfort besitzt das Fahrzeug ebenfalls eine Klimaanlage.

Mit einer Länge von 8,9 m und einer Breite von 2,4 m ist der Urbino 8,9 LE der kleinste der Low-Entry-Busse von Solaris. Er wurde vor allem für enge und kurvige Nah- und Regionalstrecken konzipiert, ist jedoch auch für den Einsatz in Städten auf weniger stark ausgelasteten Strecken geeignet.

Das Fahrzeug für Griensteidl verfügt über 25 + 2 Sitzplätze und wird im Regionalbusverkehr des Münchner Verkehrs- und Tarifverbunds (MVV) fahren. Der Niederflurbereich des Fahrzeugs ermöglicht den Fahrgästen einen angenehmen Ein- und Ausstieg. Außerdem ist der Übergang zum hinteren Teil des Busses unkompliziert. Die dort montierten fünf Reihen von komfortablen Sitzen ermöglichen eine angenehme Reise auch auf längeren Strecken.

Im laufenden Jahr konnte die ausgezeichnete Partnerschaft zwischen Solaris und der Transdev-Gruppe weiter vertieft werden. Neben dem Solaris Urbino 8,9 für Griensteidl, wurden in diesem Jahr bereits 12 Solo-Fahrzeuge an Transdev-Unternehmen in ganz Deutschland ausgeliefert.

Über Solaris Bus & Coach

Solaris ist ein führender europäischer Anbieter innovativer Nahverkehrsfahrzeuge für Straße und Schiene. Seit Produktionsbeginn 1996 hat das von Krzysztof und Solange Olszewski gegründete Familienunternehmen über 13.000 Busse an Kunden in 29 Ländern ausgeliefert. Solaris spezialisiert sich auf moderne Stadt- und Überlandlinienbusse und bietet diesel-elektrische Hybridbusse. Am Einsatzort emissionfrei unterwegs sind Oberleitungsbusse und Elektrobusse. Die Niederflurstraßenbahn Solaris Tramino sorgt für attraktiven Nahverkehr auf der Schiene.

Über die Transdev GmbH:

Die Transdev GmbH ist mit mehr als 5.000 Mitarbeitern und einem Umsatz von jährlich knapp 850 Millionen Euro der größte private Nahverkehrsanbieter in Deutschland. Mit 45 aktiven

Tochtergesellschaften bringt Transdev jährlich rund 240 Millionen Fahrgäste sicher und komfortabel an ihr Ziel. Die Transdev GmbH in Deutschland ist Teil der weltweiten Transdev-Gruppe, einem international agierenden französischen Mobilitätsdienstleister mit aktuell 83.000 Mitarbeitern in 20 Ländern und den Anteilseignern Caisse des Dépôts sowie Veolia Environnement.

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director
Tel.: +48 61 66 72 347
Mobil: +48 601 652 179
Fax: 48 61 66 72 345
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.